

Das engagierte Leiterteam des Segelclubs Sihlsee.

Fotos: zvg



Mael Barbey, Shane Rupf und Präsident Marc Schwertner.

Juniorenabend des Segelclubs Sihlsee

Am Samstagabend war es wieder so weit: Die Junioren des Segelclubs Sihlsee trafen sich zum jährlichen Abschlussabend.

SCS. Eröffnet wurde dieser Abend durch den Juniorenobmann Adrian Oberberger, welcher zu Beginn bereits einige organisatorische Hinweise für die nächste Saison mitteilte. Nach einer kulinarischen Verwöhnung folgte das Highlight des Abends – ein Kurzfilm, welcher bei der Sihlseewoche Anfang August gedreht worden war. Unter dem Motto «Sihllywood Productions» genossen die Junioren, Eltern und Leiter 30 Minuten pure Unterhaltung, gefolgt von weiteren 10 Minuten

«Behind-the-Scenes» – beinahe wie im echten Kino.

Natürlich durften auch diverse Ehrungen nicht fehlen. So wurden das «goldene Bambi» und ein »Piraten-Grittibänz» vergeben, für speziellen Einsatz vor und hinter der Kamera. Doch auch das Leiterteam bekam nette Worte zu hören und wurde für den Einsatz und das Engagement gelobt.

Und last but not least wurden zwei Junioren noch für ihre seglerischen Leistungen belohnt: So erhielt Shane Rupf eine Medaille für den fünften Platz der Langstreckenregatta und Mael Barbey den Wanderpokal des Clubmeisters, welcher sich mal wieder in den Händen der Junioren befindet.

EA 22/M/17